

Suite aux recommandations du SDJES12, en raison de la vigilance orange canicule les décisions suivantes ont été prises en accord avec le [Sport Quilles Sébazac](#) .

➡ Les catégories Jeunes, Féminines, Vétérans, Super vétérans et Seniors joueront une partie de moins l'après-midi.

Cette décision est prise pour permettre des pauses fraîcheurs entre chaque partie afin de préserver la santé de toutes et de tous.

➡ Pour les écoles de quilles le timing permettra de faire des pauses entre les jeux sans impacter le nombre de parties.

Nous vous rappelons qu'il faut impérativement vous munir d'une gourde, d'une casquette voire d'une serviette afin de maintenir une certaine fraîcheur sur les terrains.

Nous comptons sur votre vigilance pour que cette journée se passe pour le mieux.

Merci pour votre compréhension.

A demain 😊